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INDICAÇÃO Nº____/2018 
Vereador: Leonardo Fraga Arantes 

 

Senhor Presidente, 

Caros Edis. 

 

INDICO, após satisfeitas as formalidades regimentais e ouvido o esclarecido 

Plenário, ao Chefe do Executivo Municipal em exercício, Excelentíssimo Senhor 

Tiago Peçanha Lopes, que interceda junto a Secretaria de Obras e Urbanismo, afim 

de viabilizar em vias públicas da Sede deste Município: 

• Pavimentação de concreto e Ciclovia: 

▪ Rua Açucena – Bairro Rosa Meirelles 

• Pavimentação de concreto: 

▪ Rua Projetada (paralela à Avenida Integração) – bairro Vila Nova 

▪ Rua VIII – bairro Vila Nova 

 

Sala das Sessões “João Batista Ferreira de Souza”, 09 de julho de 2018. 

 

Leonardo Fraga Arantes 
Vereador – Partido DEM 

 

Justificativa: 

A referida Indicação se faz necessária, visto a real relevância de 

pavimentação nestas vias públicas, fato este já relatado pelos moradores a este 

Edil, considerando o fluxo de veículos e pedestres e cliclistas nas mesmas. 

É importante ressaltar que nos períodos chuvosos, os residentes das 

referidas ruas, sofrem com a lama que inviabiliza a circulação das vias, assim como, 

em dias com clima seco, a poeira provoca riscos à saúde destes munícipes. 

Sugestionamos que as pavimentações sejam de concreto (paver em S) ideal 

para o calçamento de espaços públicos e uma opção com ótimo custo x benefício, 

que substitui o popular paralelepípedo e o piso asfáltico. O paver em S não 

necessita da utilização de cimento no assentamento do piso, já que as peças são 

fixadas pelo intertravamento. Portanto, compensa muito o investimento, além de 

ser uma prática ecologicamente correta. Facilita também a absorção de água e a 

sua devolução ao solo, prevenindo rachaduras e possíveis deformações no piso. 

Mais ainda, na Rua Açucena do bairro Rosa Meirelles, além do calçamento, 

é de grande necessidade uma pista ciclável (Ciclovia) devido ao grande número de 

pessoas que circulam nesta via com bicicletas. 

Almejamos que o Senhor Prefeito Municipal acate esta propositura, que se 

apresenta por sua relevância, em prol do benefício e atendimento a estes bairros, 

e solicitamos apoio dos nobres Edis para tal Indicação. 
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